

近代中小企業

Modern Entrepreneur

儲かる技術がわかる教材

2009
July
7



NATULUCK

資金繰り 超完全マニュアル



Interview

大きな夢を持って起業した女性
経営者を支援し自らも成長する

株式会社 NATULUCK

代表取締役

菅原 智美

特集企画

貸し渋りに負けない資金調達

格付け評価改善のための役員貸付金清算プラン

究極の直接金融「ソーシャルレンディング」とは
中小企業が使える政府系金融機関

付録

営業管理者のための
「目標必達の販売管理の立て方」

——まず、御社のコア部分である「ビジネスラウンド」についてお聞かせください。

——もう一方の、女性限定の女性経営者の方の会員登録とは珍しいですね。菅原／落ち着いた仕事や商談をしたり、集中して仕事をしたり、お客様になりたい方など、そんなスペースがあるんだから、いいと思いましたが、「NATULUCK」（東京都新宿区・四谷）なのです。

菅原／私は、これまでコンサルタントとして、女性の成長意欲のある女性を支援してきたのです。そして私も共に成長したいです。日本に、大志を持った女性経営者が増えてきました。



◆プロフィール
菅原 智美
1970年新潟県生まれ。高校で軽音部に転属し、地元の雑誌に登場。大手を持つ高卒で東京にてホリエモン業員となり、ブルーハーツで実習を経て、渋谷電気技術会社を立上げ、40歳で起業する事を決意。自己資本で株式会社ナチュラックを起業する。本誌は取締役。

——なるほど。では、ご自身のキャリア形成についてお伺いいたしま。自らを振り返り、いつから起業家になられたのですか。

菅原／それは高校ときでした。1年生のときにアマチュアバンドを観て、バンドをやりたい、ドラムがカッコイイと思いました。翌日から音楽スクールに通いました。

——友人とアマチュアバンドを組み、文化祭などで演奏をしました。アルバイトにも精を出しました。何かにチャレンジすることが面つづいて仕方なかつた。そんな体験を重ねる中も、せっかくの人生「ピタクになりたい」と思うようになつたのです。実家は熊本でしたので、

——なるほど。では、ご自身のキャリア形成についてお伺いいたしま。自らを振り返り、いつから起業家になられたのですか。

菅原／私は、これまでコンサルタントとして、女性の成長意欲のある女性を支援してきたのです。そして私も共に成長したいです。日本に、大志を持った女性経営者が増えてきました。

菅原 智美

すがはらともみ

大きな夢を持つて起業した女性 経営者を支援し自らも成長する

レンタルスペース＆女性経営者支援

株式会社NATULUCK
代表取締役

Introduction

企業に勤める優秀な女性でも、結婚退職して子どもが生まれると時給800円のパートタイマーしか働き口がなくなる。かといってベンチャーを起業するのが大変なのは、日本の上場企業に女性経営者が極端に少ない現実が物語っている。そんな状況に風穴を開けようと自ら株式会社NATULUCK（以下、ナチュラック）を設立したのが、菅原智美社長。彼女は今、女性経営者を支援する「経営塾」を展開している。すぐにも使える実戦的なカリキュラムを組み、人とのネットワークの構築支援、とくにソフト面のサポートすることで参加者の事業を軌道に乗せるといい。自ら「ヒックに乗りこなす」と語る菅原社長に、ビジネスの抱負とご自身のキャリアアザミについてをお伺いした。

（取材：廣川州伸）

◆会社紹介
所在地／〒160-0004 東京都新宿区西4丁目1-2 三洋ビル3階
電話／03-5367-5005
設立／2007年6月12日
資本金／5,000,000円
代表者／代表取締役
菅原智美（石川智美）
URL／http://www.netuluck.com/



仕事や商談スペースを提供する「NATULUCK」の内装

いろいろな人に聞いてみると、「営業ができないは誰でもできる」ということがわかつてきました。ホテルに4年間勤めたのですが、自分の夢を実現したのに、

「リクルートには営業を学ぶために新規事業を始めたのですね。」「それで、リクルートには営業を学ぶために新規事業を始めたのですね。」「それに、事業資金を貯めた気が持ちありました。リクルートの中途社員制度で、やればやるだけ給料が上がる魅力がありました。リクルートの中途社員制度で、非常に充実して、学生に向け研修も実施して、営業ノウハウを教えて教えてくれました。法人営業を担当して私は、1年で社員を飛び込みで訪問しました。仕事を楽しく、売上もしっかりいました。あるとき女性で部長をしていた女性が、携帯電話を販売する会社の小さな会社で、やはり自分で営業をするのが大変でした。当時はまだボケペルの時代で、携帯電話市場はまだいません。その会社で営業しないかとお説教を頂きました。

始めは会社の中の新規事業として始めたが、そのまま営業部で失敗もありました。携帯電話会社の社長から「携帯電話の業界は本格化10年後の当社を作つづれと口にされたのです。私の最終目標は起業でしたから、経営者に近い立場で仕事に何の知識もありません。そこで、私は社長に就任したのです。

「それは大きな成果です。順風満帆という感じでござる。」

も新規セミナーで女性経営者エマラルド俱楽部と日本会員制度を運営して女性経営者たちと人脈を提供し成功に導くお手伝いをしています。

「最後になりましたが、これからのお話をお聞かせください。自分でやりたい事を自分で責任で自由に出来ると言う事が

出来ます。女性経営者からよくある相談が、仕事を付けて貰いたいのがある男性から「女性経営者から仕事を付けて貰いたい」と申されたりをされたといふもの。その場合私は「止めよう」といふことで、相談できます。それがそれで仕事で付けて貰いたいといふことです。そして女性経営者が活躍していくことで、女性経営者が活躍していく社会を創り日本を元気にしていきます。

——そこで始めた新規事業が、今の事業ですね。菅原、「私は、アナログ人間なので、携帯電話やパソコンが高度化する時代だからこそ、逆に人と人の出逢いの場がが必要になる思い、出逢いの場をつくる事業を始めた。そして、社長を始めたから感動した事は…。経営者が事業をする会に行く人100人いたら、経営者が成功する人が3人しかいません。私が見本となる女性経営者になり女性経営者を支えています。現在は、女性経営者の他に

わざわざ、私は社長に就任したのです。

——そこで始めた新規事業が、今の事業ですね。

菅原、「私は、アナログ人間なので、携帯電話やパソコンが高度化する時代だからこそ、逆に人と人の出逢いの場が必要になる思い、出逢いの場をつくる事業を始めた。そして、社長を始めたから感動した事は…。経営者が事業をする会に行く人100人いたら、経営者が成功する人が3人しかいません。私が見本となる女性経営者になり女性経営者を支えています。現在は、女性経営者の他に

わざわざ、私は社長に就任したのです。

——そこで始めた新規事業が、今の事業ですね。

菅原、「私は、アナログ人間なので、携帯電話やパソコンが高度化する時代だからこそ、逆に人と人の出逢いの場が必要になる思い、出逢いの場をつくる事業を始めた。そして、社長を始めたから感動した事は…。経営者が事業をする会に行く人100人いたら、経営者が成功する人が3人しかいません。私が見本となる女性経営者になり女性経営者を支えています。現在は、女性経営者の他に

■編集雑記

この企画、成功した話題となつた中小企業トップ数百人に取材してきましたが、女性は数えるほどしかなかった。私の仲間のライターによれば、「営業女性はほんと少ない」という。仕事で営業する女性は、本当に少ない。経営者であると極端に少ないその状況を変えたという気持ちもある。菅原社長は女性経営者100名を募集した本の執筆・編集にかかっている。それは若手ベンチャー企業の女性経営者の本であり、「写真を多く載せた」とこれからがんばる女性たちを描く打ち出した」とのこと。

刊行が楽しみである。